

Mündliche Anfrage

des Abg. HR Prof. Dr. Schöchler an Landesrätin Mag.^a (FH) Klambauer betreffend die Stiftungsprofessuren an den Salzburger Universitäten bzw. an der Fachhochschule

Salzburg ist durch seine Universitäten und die Fachhochschule ein wesentlicher Wissenschaftsstandort. Das Land Salzburg finanziert regelmäßig Stiftungsprofessuren, damit können die Universitäten und die Fachhochschule nicht nur ihr Angebot erweitern, sondern es wird dadurch vor allem interdisziplinäres Forschen und Entwickeln gefördert.

Ich stelle deshalb an Sie gemäß § 78 a GO-LT folgende

mündliche Anfrage:

1. Wie viele Stiftungsprofessuren werden derzeit vom Land Salzburg finanziert und in welchen wissenschaftlichen Gebieten gibt es die Stiftungsprofessuren?

Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage.

Salzburg, am 03. Februar 2021